

L'HÉBERGEMENT

Où suis-je logé pendant le séjour ?

Le lieu où vous êtes hébergé s'appelle l'accueil Marie St Frai. Il est doté de grandes chambres de 2, 4 ou 6 lits, avec sanitaires adaptés, d'une grande salle à manger, de lieux de rencontre autour de petites tables. C'est un véritable lieu de vie, plaisant et lumineux.

J'aimerais mieux loger dans un hôtel plutôt qu'à l'accueil St Frai, car je suis relativement autonome.

C'est possible si vous venez avec un accompagnateur personnel qui devra s'occuper de vous pendant le séjour. Vous serez sous la responsabilité de L'Hospitalité Dauphinoise. Votre demande sera soumise à l'avis des médecins du pèlerinage ; de plus, le nombre de places est limité.

J'ai besoin de barrières pour dormir !

Les lits de l'accueil Marie St Frai sont des lits médicalisés équipés de barrières, potences, matelas anti-escarres si besoin.

Je n'aime pas me coucher tôt, suis-je tenu de respecter des horaires précis ?

Les journées du pèlerinage sont bien remplies ! Le coucher s'effectue vers 21h - à l'exception du soir de la procession mariale - mais il est possible de le faire un peu plus tard en le demandant à l'équipe d'hospitalier(e)s qui assure la garde de nuit. L'idée est de vous faire passer une semaine de bonheur et de joie.

Je ne suis pas catholique, puis-je participer quand même à un pèlerinage ?

La présence aux cérémonies et aux activités n'est pas obligatoire. Cependant « partir en pèlerinage » n'est pas tout à fait « partir en vacances ». Tout pèlerinage s'inscrit dans une démarche de foi. L'Hospitalité Dauphinoise avec laquelle nous partons tous (malades, pèlerins, hospitaliers/hospitalières) est fondée sur des valeurs chrétiennes et humaines.

Combien coûte un pèlerinage ?

Le tarif du pèlerinage évolue chaque année. Vous pourrez consulter le prix de l'année en cours à partir de mi-février sur le site du diocèse (voir ci-dessous). Il existe des possibilités d'aide.



Découvrez les dates du prochain pèlerinage à Lourdes sur www.diocèse-grenoble-vienne.fr rubrique pèlerinages.

Pour toute information ou inscription au pèlerinage, merci de prendre contact :

- 📍 Maison diocésaine / 12 place de Lavalette
CS 90051 - 38028 Grenoble Cedex
- ☎ Téléphone : 04 38 38 00 38
- 📍 Permanence le mardi matin de 9h00 à 12h00 à la maison diocésaine.

du Dimanche 21 juillet 2024 —
— au Vendredi 26 juillet 2024



Partir en pèlerinage à Lourdes
avec L'Hospitalité Dauphinoise
de Notre Dame de Lourdes

QUI SOMMES-NOUS ?

L'hospitalité Dauphinoise est une association loi 1901 fondée en 1923. Elle réunit des femmes et des hommes dévoués aux côtés de leurs frères malades ou handicapés pendant une semaine à Lourdes mais également tout au long de l'année, puisque les hospitalier(e)s sont invités à participer à des actions en lien avec le monde de la santé et de la solidarité (visite aux malades, port de la communion...)

Le pèlerinage diocésain à Lourdes rassemble chaque année, environ 500 personnes : pèlerins, malades, hospitalier(e)s, jeunes et scouts.

QUELQUES APPRÉHENSIONS AVANT DE VIVRE CETTE BELLE EXPÉRIENCE DE FOI ET D'HUMANITÉ ?

L'équipe médicale répond aux questions que vous vous posez.



J'ai un fauteuil personnel adapté, puis-je l'emmener ?

Tout le matériel dont vous avez besoin : fauteuil, matelas spécifique, déambulateur... peut être emmené et utilisé sur place, ou bien loué sur place comme pour le lève-personne etc. Vous utiliserez votre fauteuil pour tous vos déplacements.

Je ne marche pas bien, je ne peux pas rester debout.

Les trajets jusqu'aux lieux de cérémonie se font dans de petites voitures tirées par les hospitalier(e)s qui vous accompagnent. Vous êtes confortablement installés pour assister aux cérémonies.

J'ai besoin de soins infirmiers tous les jours

Vous êtes soignés dans la chambre que vous partagez, par une équipe médicale qualifiée (médecin, infirmier(e)s...). Vous aurez à vos côtés des hospitalier(e)s bénévoles à votre service et attentifs à vos besoins.

J'ai besoin d'oxygène plusieurs heures par jour !

Comme pour chaque séjour hors de chez vous, vous devez contacter votre société d'assistance respiratoire qui se chargera de vous donner le matériel nécessaire pour le voyage et de vous livrer le matériel nécessaire pour le séjour directement sur le lieu du séjour (accueil Marie St Frai ou hôtel).

Si jamais mon état de santé s'aggrave ou si j'ai besoin de soins médicaux urgents ?

Une équipe composée de médecins et d'infirmier(e)s est présente 24h/24. Elle dispose du matériel de premier secours. Si nécessaire, elle appellera le centre 15 pour une prise en charge dans les meilleurs délais et les meilleures conditions.



Je fais des escarres facilement, comment se passe le voyage en car ?

Le voyage s'effectue en car et en journée, dans votre fauteuil roulant ou allongé si besoin. Il s'agit de cars spéciaux pour personnes à mobilité réduite. Le départ a lieu de Grenoble ou de Vienne au petit matin. Un personnel médical composé de médecins et infirmiers est présent dans chaque car pour répondre à vos demandes.

Je suis un régime diabétique et/ou je ne peux pas manger seul ?

Nous prenons en compte les différents régimes alimentaires et des hospitalier(e)s vous aident à prendre vos repas ; n'ayez aucune crainte sur cet aspect du quotidien. La salle à manger de l'accueil Marie St Frai est organisée en petites tables pour favoriser la convivialité et les échanges.

Aurai-je du temps libre pour acheter quelques souvenirs, ramener de l'eau de la source ou faire brûler un cierge ?

Bien sûr ! Chaque année nous vous proposons un temps libre afin de vous permettre de visiter les sanctuaires, profiter d'instant de détente, faire vos achats...